

Antrag vom 30.09.2022	
------------------------------	--

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktion

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
--

Mit dem Fahrrad kommt man am besten in den Neckarpark - wenn man es abstellen kann

Mehr als zweieinhalb Jahre und 72 Mahnungen im Auftragssystem des Gemeinderates sind vergangen, seit wir die Stadtverwaltung mit unserem Antrag 1205/2019 aufgefordert haben, ein komfortables Angebot für An- und Abreise zu Events im Neckarpark mit dem Fahrrad zu schaffen. Dafür luden am 3. September der VfB Stuttgart, die Radkultur BW und die Landeshauptstadt Stuttgart zu einem Aktionstag zur Fahrt mit dem Rad ein. Dabei wurden - wie vor der Pandemie - sichere, kostenlose und niederschwellige Radabstellmöglichkeiten und einiges mehr für Radfahrer*innen angeboten.

Wir finden: Jedes Fest, jedes Spiel, jedes Konzert im Neckarpark sollte ein Aktionstag zur Fahrt mit dem Rad sein. Das vermeidet klima- und luftqualitätsschädliche Emissionen und entlastet die Verkehrsinfrastruktur in den Spitzenzeiten.

Wir beantragen:

1. Die Verwaltung erarbeitet ein Konzept, um die An- und Abreise zu Großveranstaltungen im Neckarpark (Wasen, Hallenduo, Stadion) mit dem Fahrrad attraktiver zu gestalten und zu fördern.
2. Dazu gehören großzügige, komfortable, sichere und bewachte Radabstellmöglichkeiten bei möglichst vielen Großveranstaltungen auf dem Wasen, im Hallenduo und im Neckarstadion, am besten auf Flächen der zentralen Parkhäuser P1 und P10.
2. Die Verwaltung setzt den geplanten Radweg auf der Mercedesstraße auf einer jetzigen Autofahrspur zügig um, mindestens temporär bei Großveranstaltungen im Neckarpark, wenn es dadurch schneller geht.
3. Die Verwaltung bearbeitet den Antrag 1205/2019.



Florian Pitschel



Björn Peterhoff



Petra Rühle